



A diario, 920 personas usan el Tren Maya

NURIT MARTÍNEZ

En los primeros 70 días de operación del Tren Maya ha transportado a 920 pasajeros nacionales e internacionales diariamente, informó el director general de esa alternativa ferroviaria, Óscar David Lozano Águila.

Durante la ceremonia de inauguración del Tramo 5 del tren y dos nuevas estaciones, una en Puerto Morelos y la otra en Playa del Carmen, en Quintana Roo, Lozano Águila reportó que en este periodo sólo 4.11 por ciento de los pasajeros hicieron la ruta completa de 22 estaciones.

Apenas la semana pasada la Auditoría Superior de la Federación detectó en la construcción de siete tramos del tren un posible daño al erario público de 785 millones de pesos hasta 2022 como consecuencia de improvisaciones, pagos indebidos y sobrecostos. Por ello se iniciaron 16 procedimientos de responsabilidad administrativa que sancionan a funcionarios públicos.

En la ceremonia de apertura de las dos nuevas estaciones del Tren, donde se realiza la conferencia mañanera, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que en la obra "vamos bien" en la construcción de estos 50 kilómetros, el cual resultó "el tramo con más problemas".

Enumeró que primero están los pro-

blemas de tipo natural, de los 120 kilómetros son 90 kilómetros en los que se tuvo que construir segundos pisos con 500 pasos de fauna en mil 554 kilómetros.

Mientras el segundo es el enfrentar la oposición de las organizaciones medioambientales, ante las cuales su gobierno "no se deja chantajear".

En su oportunidad, Óscar David Lozano Águila refirió que Cancún es el destino con mayor demanda con 15 mil 089 pasajeros que lo usan para llegar a su lugar de trabajo.

AMLO inauguró el tramo 5 del Tren y las estaciones Playa del Carmen y Puerto Morelos



CORTESÍA: PRESIDENCIA

El Presidente estuvo en Quintana Roo